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Présents :  

Mme Blandine LE FRANC-LEHNEN et Christelle SCHMITT 

MM. Alain KLEIN, Gilles LIX, Yann MONTAGNE, Xavier OBERNESSER et Jean-
Marc SCHNELL 

Invités :  

Mme. Doriane DJELOU  

MM. Léo IOANNOU  

Excusés :  

Mmes. Marie DIDIENNE, Laurence LEMARCHAND 

MM. Armand KOST, Claude SCHWAAB 

 

 

Le Président Yann MONTAGNE salue les personnes présentes et les remercie en 
ouvrant la séance.  

L’ordre du jour est ensuite déployé comme ci-après : 

1. Approbation des BOI et PV 
2. Activités des différentes commissions 
3. Divers 

 

1. Approbation des BOI et PV de 
commissions. 

 

• BOI n° 24 du 16/12/2024 - Approuvé à l’unanimité 
• BOI n° 25 du 23/12/2024 - Approuvé à l’unanimité 
• BOI n° 26 du 06/01/2025 - Approuvé à l’unanimité 
• BOI n° 27 du 13/01/2025 - Approuvé à l’unanimité 
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2. Activité des différentes commissions 
 

• Commission 3x3 et développement : 

Yann MONTAGNE propose aux membres du Bureau la nomination d'Ishan MEYER 
au poste de Vice-Président de la Commission 3x3 et Développement. Après 
délibération, la nomination est approuvée à l’unanimité par l’ensemble des 
membres du Bureau. 

 

• Commission Sportive Jeunes :  

Christelle SCHMITT informe les membres du Bureau des remontées de terrain 
concernant le championnat U18M, notamment au sujet des poules basses jugées 
peu attrayantes. Une réflexion est en cours afin d’améliorer l'organisation des 
phases finales, qui seront mises en place sous forme de phase test. 
 

Elle annonce également qu’une réunion préparatoire pour le championnat inter-
secteur de la saison prochaine se tiendra le lundi 3 février 2025. 

 

• Commission des Officiels :  
 
Jean-Marc SCHNELL aborde plusieurs sujets relatifs à la Commission des Officiels.  
 
Il fait tout d'abord état de la demande d'arbitres formulée par le club de 
Furdenheim pour son Tournoi International U11 (FIT) des 15&16 février 2025. La 
Commission prend note de cette demande et prendra les mesures nécessaires 
pour y répondre. 
 
Il revient ensuite sur deux dossiers en cours : 

- Le club du SUS a introduit un recours concernant une faute technique. La 
Commission attend le rapport des arbitres afin de pouvoir examiner cette 
demande. 

- Lors du post-contrôle d’un match en DM3 – A, il a été relevé l'existence de 
deux feuilles de marque pour la même rencontre, mais avec des scores 
différents. La Commission a demandé un rapport aux arbitres afin de clarifier 
cette situation. 
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3. Divers 
 

Yann MONTAGNE et les membres déterminent les dates de la fête du Mini-Basket :  

- Dimanche 8 juin 2025 
- Dimanche 15 juin 2025 

 
Aucun autre point n’étant évoqué, le Président lève la séance à 19h en remerciant 
les membres présents. 
 

 
 La Secrétaire Générale,      Le Président,  
Blandine LE FRANC-LEHNEN     Yann MONTAGNE 

 

 

 


